

家庭教育学級だより

令和元年10月10日 第8号



【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級は子育てに迷い悩んだり、家庭教育のヒントを学びたいと欲している保護者の皆さんに、子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会を提供するため、石巻市が取り組んでいる事業です。

牡鹿地区保育所 第2回学習会 7月17日(水) 【講話・実技】

「孫の育ちについて/リトミック」 講師：エレクトーン教室主宰 佐々木 せい子 氏

＜内容＞ ○ 【講話】孫の育ちについて 【実技】リトミック教室

＜感想＞ ・「褒める」ことがなかなか難しく、普段意識してもつい感情的になってしまうことが多くあります。今日のお話はすべて参考にしたいものでした。まずは「褒める」ことから始めようと思いました。

- ・リトミックはとてもよかったです。生活に取り込めたらよいと思いました。
- ・リトミックの復習ができてよかったです。体験型の研修の方が分かりやすく楽しいです。



和湊小学校 第1回学習会 7月25日(木) 【講話・実技】

「食育講話と親子クッキング」 講師：河南総合支所保健福祉課栄養士 佐藤 和恵 氏

＜内容＞ ○ 【講話】食品の栄養素とそのはたらき、肥満・虫歯予防と食事について
【実技】親子で夏野菜カレーを作る。

＜感想＞ ・初めての包丁にハラハラしましたが、子どもたちは楽しく材料を切ることができ、喜んでいました。

- ・楽しくカレーづくりができました。野菜はあまり好きではないのですが、おいしそうに食べていました。自分で切ったり、洗ったり、楽しそうでした。
- ・子どもたちも自分で野菜を切って作ったので、とても楽しそうでした。



東浜小学校 第2回学習会 7月26日(金) 【講話】 ※荻浜中と共催

「スマホ・ネット依存とコミュニケーション」 講師：フリーアナウンサー 鈴木 俊光 氏

＜内容＞ ○ ネット時代のコミュニケーションのあり方を学ぶ。

＜感想＞ ・具体的な問題事例、その改善策が分かり、今後の生活や子育てに役立てていきたいと思えます。とてもすばらしい講演会でした。

・内容の濃い講演でした。中高生の子を持つ親の一人として、コミュニケーションのあり方、日本語の使い方について考えさせられました。

- ・「読む・書く・聞く・話す」、この時間を少しでも減らさないようにしたいと思います。



荻浜中学校 第1回学習会 7月26日(金) 【講話】 ※東浜小と共催

「スマホ・ネット依存とコミュニケーション」 講師：フリーアナウンサー 鈴木 俊光 氏

＜内容＞ ○ ネット時代のコミュニケーションのあり方を学ぶ。

＜感想＞ ・あっという間に時間が経ちました。とても心に残るお話でした。

・中1の男の子にスマホを持たせるか考えていたところでした。とてもとても参考になりました。

・大変よい講演会でした。できれば、生徒たちにも一緒に聞いてもらえればよかったのかなと思います。まだまだ大勢の方々に聞いてほしかったです。



中津山第一小学校 第2回学習会 7月30日(火) 【実技】

「親子料理教室」 講師：ホテルレオパレス仙台 トラットリア・クチーナ・オランジェリー 料理長 瀬戸 正彦 氏

＜内容＞ ○ 親子で地元の食材を使った料理を作って味わう。

＜感想＞ ・初参加でしたが、子どもたちと切り方や盛り付け等を一緒にやれてよかったです。とうもろこしの茹で方や、盛り付けの仕方が勉強になりました。

・手間のかかるイメージのあるハンバーグを簡単に作ることができました。

付け合わせの種類も豊富で彩りもよく、目にもおいしそうなお料理で大変満足できる研修だったと思います。



鹿妻小学校 第1回学習会 7月30日(火) 【実技】

「親子陶芸教室」 講師：三輪田窯窯元 亀山 英児 氏

＜内容＞ ○ 親子で日常生活で使う器等を製作する。

＜感想＞ ・親子で楽しく作ることができました。親も子も夢中になって作っていて、とてもよい時間を過ごせました。

・初めての参加で子どもはうまく作れるか前日から不安がっていましたが、最終的に楽しく過ごすことができたようでよかったです。粘土から皿を作る工程が難しかったのですが、でき上がりが楽しみです。



広淵小学校 第1回学習会 9月 2日(月) 【鑑賞】

芸術鑑賞教室「リズムファンタジー」 講師：ミュージック・プラン

＜内容＞ ○ 親子で打楽器を中心とした演奏を楽しむ。

＜感想＞ ・とてもすばらしい演奏で感動しました。

・本当に良かったです。あっという間に時間が過ぎました。

・子どもも大人もみんな楽しそうでした。高学年も、恥かしそうにしていましたが、きちんと参加しているのを見てなんだかうれしかったです。



大谷地小学校 第1回学習会 9月 3日(火) 【実技】

「親子で楽しむ段ボール工作教室」 講師：今野梱包社長 今野 英樹 氏

＜内容＞ ○ 親子で段ボール工作を楽しむ。

＜感想＞ ・作り方も簡単で、とてもよい体験ができました。子どもたちも楽しそうでした。ゲーム等をして遊ぶよりも、ずっとよい遊びだと思えます。

・親子共々、とても楽しく工作ができました。子どもが自分で考えながら、先生の話聞いて作っていくことができていたのでよかったです。

・短時間でとてもよいものができました。子どもは工作好きなので集中して楽しんでいる姿を見ることができてよかったです。

